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En la vendimia 2002 

Santa Catalina superó 
la molturación del año pasado 

Un total de 21 millones de kilos de uva 
blanca y un millón doscientos mil kilos 
de uva tinta se han molturado en la últi
ma campaña de vendimia en la coopera
tiva Santa Catalina, lo que supone mi
llón y medio más que el año anterior de 
la blanca y casi el doble más de tinta que 
el año pasado en una campaña que co
menzaba el 2 de septiembre y se prolon
gaba hasta el 18 de octubre. 

Según ha declarado el gerente de la 
entidad Vicente Crespo la apertura de la 
bodega estaba planificada para el 2 de 
septiembre, pero sólo para la uva tinta, 
"pero ante los problemas de pedrisco de 
finales de agosto, hubo que abrir la enti
dad ese mismo día para acoger la uva 
blanca que estaba más dañada". 

Indicaba que pese al pedrisco "en prin
cipio no hubo grandes problemas, por
que la uva apedreada no tuvo grandes 
problemas de sanidad". Y sobre la cali
dad de la uva recepcionada a lo largo del 
periodo de vendimia indicaba Crespo que 
"en líneas generales la entrada de uva ha 
tenido una buena calidad sanitaria, salvo 
las situaciones normales que se han pro
ducido en los últimos días, ya que al ser 
una campaña tan larga hubo algunos pro
blemas de pudrición", aunque matizaba 
que es una situación normal en una cam
paña tan larga y con unas circunstancias 
climatológicas que no fueron las más 
idóneas. 

Sobre la cantidad recogida en relación 
con el año anterior, que ha sido superior, 

La uva tinta casi se ha doblado con 
respecto al año pasado. 

pero que no ha logra
do aumentar con res
pecto a la campaña de 
hace dos años señala
ba Vicente Crespo que 
"la campaña del 2000 
fue excepcional a to
dos los niveles, tanto 
en la zona como en 
Castilla-La Mancha y 
España". Señalaba 
Crespo que "nosotros 
creemos que ha sido 
una campaña muy bue
na, porque se ha man

cimiento de los últimos años y se ve que 
no es una tendencia de crecimiento basa
da en las circunstancias de tener más o 
menos producción, sino que los socios 
van confiando cada vez más en la coope
rativa". 

En cuanto a la calidad de los vinos de 
la nueva campaña, que se ha visto pre
miada en diferentes certámenes, señala
ba Vicente Crespo que "nuestro deseo es 
tener vino que pueda mantener la misma 
línea de elaboración que hemos venido 
desarrollando en los últimos años". Indi
caba que se ha conseguido el nivel de 
años anteriores, aunque quedan pendien
tes los trasiegos, así como las últimas 
analíticas y embotellado, pero señalaba 
que "podremos mantener la calidad sin 
ningún problema". 

tenido el ritmo de ere- Asistentes a la asamblea de la cooperativa. 

ASAJA protestó contra la PAC 
La organización agraria ASAJA acu

dió a una manifestación en la capital de 
España para protestar por la reforma de 
la PAC, con motivo de la visita del Co
misario Europeo Fischler el pasado 5 de 
octubre. El presidente solanera de ASA
JA, Juan Rodríguez-Rabadán, declaró 
que los agricultores deben rechazar enér
gicamente las propuestas del comisario 
alemán, algo de lo que se encargó el 
presidente nacional de esta organización, 

Pedro Barato, y otros dirigentes. 
Rodríguez-Rabadán reconoció que no fue 
precisamente el día más apropiado para 
la concentración, teniendo en cuenta que 
esta zona se.encontraba en plena campa
ña de vendimia, pero añadía que al haber 
tenido conocimiento de la visita del Co
misario a Madrid habían considerado 
conveniente concentrarse, aunque de la 
zona de la Mancha no pudieran acudir 
muchos agricultores . 
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